
  
 
 
 
 
 
 

建設経済委員会では、玉名市認定農業者連絡協議会の皆さんと意見交換を行いました。　　 

　農業者が抱える問題について、後継者不足などの現状と課題、地域又は個人で戦略的に

取り組んでいる事項、１０年後の農業のありたい姿、公的支援や政策に対するご意見をい

ただきました。各支部の農業従事者の声を事前に集約されており、貴重な対話の場となり

ました。参加いただきました皆さま、ありがとうございました。 

　 

 

 

▲意見交換をする８名の参加者（左）と建設経済委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　▲江田議長、松本建設経済委員長から市長へ 

要望書提出

 市議会との意見交換会 

テーマ「農業者が抱える諸問題」 

開催日：令和６年１１月１５日

玉名市へ要望 

■玉名市農業機械等整備事業補助金の増額 

■被覆資材、燃油、重油等の補助金の継続 

■就農者への支援と農業の魅力発信の強化 

■農地における圃場整備の推進強化 

■学校給食に地産地消の推進 

玉名市へ５つの要望を提出しました


